

## **Diinisiatori Raffi Ahmad dan Datuak Ricky Donals, Pembukaan Marawa Beach Club Pecah**

**Afrizal - PADANG.INDONESIA SATU.ID**

May 8, 2022 - 12:22



PADANG – Grand Opening Marawa Beach Club berlangsung meriah, Sabtu (7/5/2022) malam. Kedatangan Raffi Ahmad - Nagita Slavina serta penampilan apik Once Mekel dan Maliq D'essentials pada acara bertema BNI Sound from Marawa membuat suasana pecah. Grand opening ini seolah menjadi momentum bangkitnya pariwisata Sumatera Barat, khususnya Padang.

Sejak sore, para pengunjung yang sudah memilih tiket sudah antre untuk masuk ke lokasi Marawa Beach Club yang berada di Kawasan Pantai Air Manis, Padang. Pengunjung yang datang dari beragam kalangan dan usia itu riang menyambut kehadiran beach club pertama di Sumatera Barat tersebut.



Pelayanan prima pengelola Marawa Beach Club juga membuat nyaman pengunjung. Bahkan, untuk memberikan kenyamanan lebih, pengelola menyediakan bus jemput antar untuk para pengunjung. Pengelola paham, kunci pariwisata itu adalah nyaman.

Raffi Ahmad bersama Ricky Donals Datuak Paduko Marajo terlihat sumringah saat hadir di Grand Opening Marawa Beach Club.

Selepas Maghrib, suasana pecah, kehadiran Raffi Ahmad yang merupakan urang sumando Minang membuat para pengunjung histeris. Raffi dan Nagita menyapa dengan hangat penggemarnya. Interaksi yang dibangun Raffi seolah tanpa sekat. Raffi memang begitu, ramah kepada siapa saja.

Bahkan, keduanya juga naik panggung. Menjadi host, sebelum Once Mekel dan Maliq D'essentials naik panggung. Kharisma Raffi – Nagita benar-benar menyedot perhatian pengunjung malam itu. Orang ramai-ramai minta foto, Raffi melayani dengan tulus. Tak jarang kalimat candaan keluar dari bos RANS Entertainment tersebut.

Destinasi pariwisata baru Marawa Beach Club Padang merupakan hasil kolaborasi investasi selebritis papan atas Raffi Ahmad dan pengusaha Minang Ricky Donals. Investasi dengan bendera RANS Entertainment dan Syah Establishment. Konsepnya lifestyle entertainment family market yang tetap menjaga kearifan lokal.

Menurut Raffi, dirinya memilih Padang sebagai lokasi investasi Marawa Beach Club karena istrinya berasal dari Padang, begitu juga rekan kolaborasi investasinya Ricky Donals asal Tanahdatar, Sumbar. Raffi ingin memberikan sesuatu yang beda untuk kampung istrinya. Sesuatu yang mampu mengangkat

pamor.

Raffi Ahmad bersama Ricky Donals Datuak Paduko Marajo berbincang-bincang usai foto bareng dengan pengunjung.

“Saya investasi di sini karena Nagita itu berdarah Padang, dan om saya, Datuak Ricky ini juga orang Minang. Selain itu, di Padang ini tempat wisatanya harus kita berikan sesuatu yang baru dan beda. Konsepnya lifestyle entertainment family market sesuai kearifan lokal di sini yang juga tercermin dari bangunan Marawa Beach ini. Kakek dan cucu juga bisa dibawa main ke sini. Apalagi di Padang ini, tingkat kekerabatan atau kekeluargaannya sangat kuat sekali,” jelas Raffi didampingi Ricky.

Lokasi Marawa Beach Club juga bisa dijadikan tempat pertemuan keluarga, halal bihalal, pesta pernikahan, temu alumni, kegiatan instansi swasta dan pemerintahan serta acara tamu negara seraya menikmati keindahan pantai. Kapasitas kawasan Marawa bisa mencapai 3.000 orang, tapi saat grand opening hanya dibatasi maksimal 1.000 orang.

“Kita juga bisa tampilkan seni dan budaya Minang di sini, terutama jika ada kegiatan dihadiri tamu-tamu negara sehingga kekayaan seni dan budaya tersebut lebih dikenal hingga mancanegara. Tentunya butuh kerja sama dengan Pak Gubernur dan Pak Wali Kota,” tambahnya.

Raffi menambahkan bahwa pembangunan Marawa Beach Club ini juga upaya mendukung pemerintah memajukan pariwisata. Apalagi Padang memiliki pantai yang bagus-bagus dan keindahan alam mempesona. “Saya juga berterima kasih atas dukungan Pak Gubernur dan Pak Wali Kota atas terealisasinya destinasi wisata Marawa Beach Club ini,” imbuhnya.

Diharapkannya, Marawa Beach Club Padang ini tidak hanya menjadi tujuan bersantai keluarga dan tempat kegiatan instansi dari Sumbar saja, namun juga provinsi lainnya di Sumatera seperti Riau, Medan, Aceh, Jambi, Bengkulu dan daerah lainnya. “Orang di Sumatera ini sudah modern semua sehingga selalu menginginkan sesuatu yang baru dan beda. Nah, ini resto beach club yang pertama di Sumatera,” tambah Raffi.

Setelah ini, kata Raffi dan Ricky, terbuka peluang berinvestasi penginapan atau hotel karena tingkat kunjungan wisata dan hunian hotel di Padang tergolong tinggi. Apalagi di akhir pekan dan hari libur. “Jadi, pelan-pelan ya, kita akan menuju ke sana,” tukas Raffi.

Sementara itu, Ricky Donals Datuak Paduko Marajo mengatakan bahwa pihaknya sudah ada pemikiran ke arah sana. Bagaimana menjadikan Sumbar sebagai destinasi wisata berstandar internasional dengan memenuhi juga ketersediaan kamar hotel yang memadai.

“Kita sebelumnya juga sudah buka di Bali, Mari Beach, sekarang di Padang. Namun, kolam renangnya lebih besar di sini yang kita siapkan untuk orang dewasa dan anak-anak. Selanjutnya, bakal dibuka di Manado, Makassar dan Medan,” kata pria yang biasa disapa wartawan, Datuak Ricky

Lebih lanjut dikatakan Datuak Ricky, Marawa Beach Club Padang yang sudah terbuka untuk umum ini diharapkan bisa memancing investasi-investasi lainnya masuk ke Sumbar, terutama di sektor pariwisata. "Konsepnya tentu saja seperti Marawa Beach Club ini, family lifestyle yang menjaga tradisi yang hidup di Sumbar," ujarnya.

Ricky berharap, kehadiran Marawa Beach Club bisa bermanfaat untuk kebangkitan pariwisata Sumatera Barat. Menurut Ricky, dibangunnya Marawa tidak sekadar mencari untung belaka, tapi juga bentuk pengabdianya bagi kampung halaman. Dia ingin melihat Sumatera Barat maju, gemilang dengan potensi besar yang dimiliki. (\*)